
令和７年度 第 1回中和小学校運営協議会＜記録＞ 
 

期日 令和７年５月２６日（月） 
時間 １４時１５分～１５時０５分 
場所 中和小学校 図書室 

 
出席者：中和小学校運営協議会委員５名（地域から３名、学校から２名）※３名欠席 

      傍聴人１名（旭市教育委員会生涯学習課指導員） 
※  協議会前に授業参観 
※  委員の任命（旭市教育委員会） 

・任命書を配付した。 
 
１ 始めのことば   （教頭） 
２ 委員の自己紹介  （各委員） 
３ 校長あいさつ   （校長） 
４ 委員研修     （旭市教育委員会作成の研修動画視聴） 
   ・学校運営協議会と地域学校協働活動についての研修動画を視聴した。 
５ 会長、副会長の選任 
   ・会 長   藤﨑 靖治 委員（ＰＴＡ会長） 
   ・副会長   宮﨑  豊 委員（地域コーディネーター） 
６ 協議・説明 議長（会長）  
（１）令和７年度中和小学校経営方針について（校長） 

・学校教育目標、経営の重点や具体的な取組等について説明 
・質疑なく、承認された。 

（２）令和７年度中和小学校組織編成について（校長） 
・校務分掌等について説明 
・質疑なく、承認された。 

（３）学校生活のきまりについて（校長） 
・学校のきまりについて内容等について説明 
・特に質疑はなく、理解を得られた。 

（４）その他 
＜委員からの主な質問＞ 
Ｑ：学習のしつけについて。「中和っ子のきまり」に学習のルールが記載されている。

新年度が始まって２ヶ月なので到達できていないのはもちろんだが、職員の共通
理解のもと進められているのか。 

Ａ：到達度は、学年によって開きがあるのが現状。最高を１０とすると１から５のあ
いだである。今後も共通理解のもと継続して指導にあたっていきたい。 

Ｑ：香取郡の東庄小には学習支援員がたくさんいると聞いている。旭市はどうなのか。
何名、どれくらいの時間配置されているか。 

Ａ：１名。週５日、午前中のみである。主に低学年と特別支援学級の補助に入ってい
る。 

Ｑ：タブレットを使用しての授業があった。普段からよく使っているのか。また、持
ち帰りをしているのか。 

Ａ：タブレットは、学習内容をレポートにまとめる場面などで活用している。持ち帰
りについては、低学年は、タブレットをランドセルに入れると重いようだ。様子
を見て持ち帰り、家庭学習にも活用させたい。 

 
＜委員からの主な意見＞ 
・理科の授業は、タブレットの使用場面が多くありそうだ。ますます活用してほしい。 
・人数の少なさがプラスに働いている場面もあるが、マイナスに働いている場面もあ 
るのではないか。今後の指導と変容に期待したい。 

・授業参観では、子供たちは楽しそうに学んでいた。 
 
  



７ 連絡 
（１）今後の活動について（教頭） 

・今年度の主な地域学校協働活動予定について説明 
（２）学校運営協議会今後の予定（教頭） 
 ・第２回学校運営協議会 １１月 ８日（土）午前  
 ・第３回学校運営協議会  ２月２５日（水）午後  
８ 終わりのことば（教頭） 


